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ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Vilimsky  
und weiterer Abgeordneter 
an die Frau Bundesministerin für Inneres 
betreffend Betrugsdelikte im Jahr 2010 
 
Der Anfragebeantwortung 6606/AB der XXIV.GP war zum Thema Kriminalität im drit-
ten Quartal 2010 folgende Statistik zu entnehmen: 

 
 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Frau Bun-
desministerin für Inneres nachstehende  
 

Anfrage: 
 

1. Wie viele angezeigte Fälle von Betrug, § 146 StGB, gab es im Jahr 2010 auf-
gegliedert auf die Bundesländer? 

2. Wie hoch war die Aufklärungsrate? 
3. Wie viele angezeigte Fälle von schwerem Betrug, § 147 StGB, gab es im Jahr 

2010 aufgegliedert auf die Bundesländer? 
4. Wie hoch war die Aufklärungsrate? 
5. Wie viele angezeigte Fälle von gewerbsmäßigem Betrug, § 148 StGB, gab es 

im Jahr 2010 aufgegliedert auf die Bundesländer? 
6. Wie hoch war die Aufklärungsrate? 
7. Wie viele angezeigte Fälle von Urkundenfälschung, § 223 StGB, gab es im 

Jahr 2010 aufgegliedert auf die Bundesländer? 
8. Wie hoch war die Aufklärungsrate? 
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9. Wie viele angezeigte Fälle von Fälschung besonders geschützter Urkunden, § 
224 StGB, gab es im Jahr 2010 aufgegliedert auf die Bundesländer? 

10. Wie hoch war die Aufklärungsrate? 
11. Wie viele angezeigte Fälle von Geldfälschung, § 232 StGB, gab es im Jahr 

2010 aufgegliedert auf die Bundesländer? 
12. Wie hoch war die Aufklärungsrate? 
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